



# TG STUDIO

LONDON / UNITED KINGDOM

## Spectacular Views | Spektakuläre Ausblicke

**Following his studies** in Berlin and London, the graduate of architecture, Thomas Griem, co-founded the interior design firm Target Living. After making his mark in the field of design, Griem established TG Studio in 2011. The project presented here is particularly spectacular: the furnishing of a 500 square meter residential unit in London's 'Corniche.' Conceived by the architects Foster + Partners, this high-rise ensemble was constructed directly on the banks of the Thames in 2019. The penthouse designed by TG Studio extends from the twenty-second to the twenty-fourth floor and boasts a 185 square meter roof terrace.

**Nach seinem Studium** in Berlin und London trat der diplomierte Architekt Thomas Griem unter anderem als Mitbegründer des Innenarchitekturbüros Target Living in Erscheinung. Nach sehr erfolgreichen Jahren im Designbereich gründete Griem dann 2011 das Unternehmen TG Studio. Das hier gezeigte Projekt ist besonders spektakulär: die Ausstattung einer 500 Quadratmeter großen Wohneinheit im Londoner „Corniche“. Dieses Hochhausensemble der Architekten Foster + Partners wurde 2019 direkt am Themse-Ufer erbaut. Das von TG Studio gestaltete Penthouse erstreckt sich vom 22. bis zum 24. Stockwerk und hat eine etwa 185 Quadratmeter große Dachterrasse.



**The 'Corniche' penthouse:** three floors offer plenty of space for all residents as well as a grand piano (above). The curves of the walls and windows are echoed perfectly in the custom-made furniture. The panoramic outlook is only surpassed by the view from the roof terrace, which can be reached via the impressive interior staircase (opposite page).

**Penthouse „The Corniche“:** Drei Ebenen bieten viel Platz für alle Bewohner sowie einen Flügel (oben). Maßgefertigte Möbel stehen im kongenialen Dialog mit den Rundungen der Wände und Fenster. Der Panoramablick lässt sich nur noch durch die Aussicht von der Dachterrasse steigern, zu der die eindrucksvolle Innentreppe führt (Seite gegenüber).





**The penthouse's outdoor area:** on one of London's highest roof terraces, life in the metropolis can be enjoyed most stylishly. The English weather does, however, need to cooperate, when residents and visitors make themselves at home on the comfortable designer furniture.

**Der Außenbereich des Penthouses:** Auf einer der höchstgelegenen Dachterrassen Londons lässt sich besonders stilvoll das Leben in der Metropole genießen. Das englische Wetter sollte allerdings mitspielen, wenn es sich Bewohner und Besucher auf den bequemen Designermöbeln gemütlich machen





**If the weather puts the terrace off-limits, this cozy kitchen-cum-dining room offers a more than adequate substitute. Even here, of course, no one needs to forego select furnishings, state-of-the-art kitchen technology or panoramic views of the capital.**

**Erlaubt die Witterung einmal keinen Aufenthalt auf der Terrasse, bietet diese komfortable Küche mit Essecke mehr als angemessenen Ersatz. Denn natürlich muss auch hier niemand auf ausgewähltes Mobiliar, modernste Küchentechnik oder das Großstadtpanorama verzichten.**